

# Las primeras de la cosecha

Los agricultores del Camp d'Elx inician la recolección de la granada mollar y esperan tener una producción de 45 millones de kilos esta temporada

01:31



Tweet

## ANA FAJARDO

Son las primeras de la cosecha y de una producción que espera alcanzar los 45 millones de kilos esta temporada. Los agricultores del Camp d'Elx han comenzado a recolectar ya la granada mollar, la principal variedad autóctona que se cultiva en tierras ilicitanas.

Este año, como consecuencia del calor y de la sequía del verano, que se ha extendido al mes de septiembre, uno de los menos lluviosos de los últimos tiempos, se ha incrementado el número de granadas cuarteadas. Según Pedro Valero, presidente de Jóvenes Agricultores (ASAJA), en torno a un 5% de la cosecha se ha visto afectada por la alta intensidad del sol, lo que supone que esta temporada haya un número más alto de granadas con pequeñas grietas de color negro, que en términos expertos se conoce como arbadado o soleado.

"Este daño en la superficie del fruto es algo mayor al del pasado año, sin embargo no supone un problema importante, la granada se puede aprovechar para la industria del zumo", explica Pedro Valero.

Pese a la escasez de precipitaciones y al exceso de calor, desde ASAJA se espera que la producción de granadas se mantenga en la misma línea que el pasado año y que los precios también puedan equipararse a los de 2010. No obstante, según Pedro Valero, en las primeras operaciones que han realizado en el campo ilicitano, han descendido los costes para los comerciantes. "La crisis ha hecho que se bajen los precios por el miedo a que los mercados no consuman, después de una temporada muy mala para la fruta de verano", apunta Valero.

Con ello, tras los primeros cortes de la granada mollar y a expensas de llegar a los días de recolección en unas semanas, los agricultores confían en mantener los índices de comercialización a los de la pasada campaña. De momento, Europa, Rusia, los Emiratos Árabes y Malasia, son, por este orden, los lugares hasta donde ha llegado el eco de este fruto ilicitano, que ha visto aumentar el número de plantaciones en los últimos años, pese a tener menos producción por árbol.

Paco Torreblanca apadrina la campaña

La Asociación de Productores y Comercializadores de Granadas de Elche contará hoy con la figura del maestro chocolatero, Paco Torreblanca, para realizar el primer corte simbólico de la granada mollar de Elche. Al acto asistirá la consellera de Agricultura, Maritina Hernández, la alcaldesa, Mercedes Alonso, y Andrés Irlles Ibarra, presidente de los comercializadores de granadas.

